

NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS

AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES



España anuncia una inversión histórica en ciencia e innovación espacial y se sitúa como uno de los principales contribuyentes de la Agencia Espacial Europea

El 5 de diciembre de 2025, la Ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, reunió en la sede del Ministerio a más de 200 representantes del sector especial para ofrecer un balance del reciente Consejo Ministerial de la Agencia Espacial Europea (ESA) celebrado en Bremen, Alemania. En su intervención, subrayó que **“el futuro de Europa despegue desde España con la mayor inversión en ciencia e innovación espacial de nuestra historia”**, destacando un compromiso sin precedentes con el avance del papel de España en los programas especiales europeos y globales.

El Gobierno de España ha comprometido una aportación récord a la ESA de una media de 455 millones de euros al año para el periodo 2026-2030, lo que supone un nivel de apoyo sin precedentes y sitúa al país como el cuarto mayor contribuyente a los programas de la ESA, al mismo nivel que Alemania, Francia e Italia, y por delante de países como el Reino Unido, Bélgica o Suiza. Este importante incremento refleja la **apuesta estratégica de España por la ciencia, la innovación y el desarrollo industrial en el ámbito espacial**.

La ministra Morant explicó que este compromiso reforzado responde a la convicción del Gobierno de que las actividades espaciales tienen un impacto transformador en la sociedad, la ciencia y la industria. Señaló que España ha puesto el espacio como prioridad no solo por sus beneficios científicos y tecnológicos, sino también por su contribución más amplia al progreso económico, la competitividad nacional y la

autonomía estratégica. En este contexto, la **Agencia Española Espacial (AEE) se encargará de asegurar que cada euro invertido se traduzca en progreso tangible para la ciudadanía, la comunidad investigadora y la industria española.**

Este anuncio se produce tras varios años de crecimiento constante en el compromiso espacial de España. La aportación récord acordada se apoya en aumentos previos y amplía la participación del país en programas de la ESA relacionados con navegación, conectividad, observación de la Tierra y otras infraestructuras y tecnologías espaciales que generan beneficios directos para la sociedad y la economía. **Esta posición reforzada en el panorama espacial europeo se espera que genere nuevas oportunidades para la participación industrial en proyectos avanzados y en ecosistemas de innovación en ciencia y tecnología.**

Gracias por leernos.

Auren.

[ACCEDE AL PROGRAMA](#)